

2025/I/Verk/1

Beschluss

Annahme in geänderter Fassung

Erhalt der Fähre Cranz-Neuenfelde-Blankenese (HBEL)

Der Landesparteitag möge zur Weiterleitung an den Senat und die Bürgerschaftsfraktion Folgendes beschließen:

Die sozialdemokratischen Mitglieder in Senat und Bürgerschaft sollen sich dafür einsetzen, die Wiederaufnahme der ruhend gestellten Fährverbindung Cranz– Neuenfelde– Blankenese (HBEL) zu prüfen, sollte die Schlickproblematik in der Este und im Werftbecken der Pella Sietas Werft gelöst sein oder eine Lösung absehbar in greifbare Nähe rücken.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft